



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais

CHAPITRE TROISIÈME

CHAZAY EN 1100. — GAUCERAND PREMIER PRIEUR

TRAITÉ DE 1173. (1)

ARTHAUD, abbé, 1100. — Vers le commencement du XII^e siècle, l'abbé Arthaud était seigneur de Chazay. De toutes parts s'élevait et grandissait l'enthousiasme des expéditions chevaleresques contre les ennemis du Christ. Les Croisades emportaient de nombreux guerriers vers la Palestine à la conquête de la Terre-Sainte et l'on reconnut alors la nécessité de se distinguer par des noms patronymiques et par des emblèmes. Les nobles races prirent des armoiries, qui rappelèrent leur nom, leurs vertus et de hauts faits d'armes.

(1) Voir le numéro d'avril de la *Revue du Lyonnais*.